
 

AUSZUG 

 
aus der Niederschrift über die Sitzung des Ortsgemeinderates Kirrweiler vom 02.10.2018, öffentlicher 

Teil 

 

Gesetzliche Mitgliederzahl: 7 

Anwesende Mitglieder: 6 

 

 

An den Fachbereich: 1.1,  1.2,  1.2.3,  2,  3,  4 

im Hause 

zur Kenntnis und Erledigung 

 

 

Lauterecken, 10.10.2018 

 

 

 

TOP 1:Einwohnerfragestunde 

Es wurden folgende Fragen gestellt: 

 

Kann die Ortsgemeinde neue Wanderwege erschließen und diese auch beschriften? 

Wer ist für die Verkehrssicherungspflicht der (neuen) Wanderwege zuständig? 

 

Wie ist der Stand bezüglich der beabsichtigten  Renovierungsarbeiten auf dem Friedhof und die 

damit verbundene Zuschussgewährung? 

 

Wann wird die im Eigentum der Gemeinde befindliche Garage abgerissen und wie sieht die 

weitere Gestaltung/Planung dieses Platzes aus? 

 

Wie sieht es mit einer schnellen Internetverbindung bzw. mit dem Handyempfang in der 

Ortsgemeinde Kirrweiler aus? 

 

Herr Ortsbürgermeister Reiß beantwortete die gestellten Fragen.  
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